PRECIO FIJO.

LA CASA DE NOVEDADES MAS ESTENSA DE SUD-AMERICA

PRECIO FIJO.

REALTZACION todos los Artículos de

un inmenso surtido de PERCALES novedades a 15 centavos. Departamento de Jéneros de Lana

ACABAMOS DE RECIBIR

Departamento de Jéneros Blancos Recomendamos las marcas de jéneros blancos, esclusivamente de la casa de C. Pra y Ca. Pepartamento de las Sederias

UN LOTE INMENSO de sederías de fantasía: Surah, Falle, Departamento de las Confecciones y sombreros VESTIDOS bechos de percal alta no edad desde... Departamento de la Ropa Blanca

1.00, NUEVOS SURTIDOS de camisas de dia a..... MATINEIS de Mansouk rico adorno........ Departamento de la Paquetería QUITASOLES, clase mui buena a...... Surtido inmenso para costureras y modistas. Bepartamento de Muebles y Tapicería 0.50 Gran surtido de ORETONAS para muebles de campo

Inmenso surtido de ORTINAS DE YUTO desde \$ 9 50 el pa Gran variedad de YUTOS para muebles desde 90 centavos cara. Petates de la China. Sillas de junco para el campo y viaje.

BASTIDORES PARA BORDAR. Hemos recibido un selecto surtido de alta novedad en DAMASCO ROMANO, BROCATELES, CACHEMIRAS, etc., et

para muebles y cortinajes. Columnas y Muebles de fantasía. Nuevo y variado sartido de tripes:

Rizados, Bruselas y Cortado,

SANTIAGO

CRESPON neg o lana, doble ancho......

CACHEMIRA il in ancho 12

28 de enero de 1888.

Soledad -Santiago está desierto: ni un alma por sus calles y paseos; parece ciudad sitiada o asolada por epidemias horribles. El barrio central del com reio ha perdido conpletamente la alegre y ajitada fisonomia de las épocas ordinarias, y en que lo promovió el señor Covarrubias. cambio languidece y se sancocha con el

En la noche nadie se pasea alli y los pocos que aun afrontamos valerosamente los ardores de la canícula, o nos lanzamos a la plaza o preferimos las tandas del se-

La capital no tiene jente, ni huéspedes estraños como en otras temporadas de verano; es una poblecion escasa, chamoscada por el calor y sin ganas de divertirse.
Al principio creimos que la epidemia
retraeria a muchas familias de no ir a sus-

habituales pascos al campo e a la playa; pero, luego la estadística del forrocarril y a desolacion melancólica de nuestras ca lles, nos probaron que Santiago emigraba en masa, tanto o mas que en los años an-

M. de hoi. Existencia anterior..... 141 Dados de alta..... 26

Existencia actual..... 145 Victimas de la epidemia.—Han fallecido, victimas de la epidemia, la es-posa y un hermano del abogado don Maxi-

tiva del servicio sanitario ha mandado pri yecto no es aceptable sino en casos de suspender cuatro estaciones sanitarias, por evidencia. De esta suerte si es justificada onsiderar inutiles sus servicios.

Corte de Apelaciones de Talca.

en la division de la Corte Saprema que es de todos conocida y de todos deseada, considerar inutiles sus servicios.

Eclipse.—Mucha jente se prepara pa deraciones de falta de estudio y de tiempo ra ir hoi a la Quinta Normal, cer es de para resolver un asunto tan grave como

al año último. Con este fin, espera de

presente al Congreso un proyecto de re forma de la lei electoral en lo relativo a forma de la lei electoral en lo relativo a les publicaciones de actos electorales.

—La indicacion del señor Blanco V. las publicaciones de actos electorales.

A juicio de la Comision, bastaria que se publicaran en dos diarios del departamento y no en todos, como lo prescribe la le actual. Esto es demasiado gravoso para el Municipio, y por eso solicita la reforma.

En este año, el gasto por publicaciones
de esta especie será de quince a veinte mil

Recepcion diplomatica. - El mártes próximo será recibido en audiencia pública para presentar sus credenciales de Enviado Estraordinario y Ministro Plenipotenciario, el baron von Gustchmid.

CONGRESO NACIONAL.

CAMARA DE DIPUTADOS. SESION EN 28 DE ENERO DE 1888.

Presidencia del señor Vidal. Se abrió la sesion a las 2.10 P. M.

Asistieron 42 señores diputados y los señores Ministros de lo Interior, Justicia, Hacienda, Guerra e Industria.

Se leyó y aprobó el acta de la sesion

Dióse cuenta: De haber avisado el suplente de Curicó, don Eduardo Mac-Clure, que no puede continuar asistiendo a la sesiones, por lo que se ha incorporado el señor Manuel Francisco Valenzuela, diputado propietario que estaba en la cala.

ORDEN DEL DIA. CREACION DE NUEVOS JUZGADOS. -Continuó el debate sobre este pro-

yecto.

El señor WALKER M. (C.)—Resumiendo su discurso dice que las dos causas miendo su discurso dice que las dos causas miendo su discurso de propreto sono primero de su oposicion al proyecto son: primero que él viene a imponer al Erario un recargo de 80,000 pesos anuales a lo menos, y segundo que tiende a dar mayores facultades al Presidente de la República, lo que en buena política no es aceptable. Por lo tículo 2.º demas en ateneion a la escasez del tiempo

desiste de seguir usando de la palabra. El señor CUADRA (Ministro de Justicia.) - Dice que el último motivo es injustificado desde que los juzgados mismos los creará el Congreso y los nombramientos los hará el Presidente de la República de conformidad con lo dispuesto sobre el particular por la lei de 15 de octubre de driguez (L. M.)

facultad alguna lejislativa en el Ejecutivo, sino que este seguirá ejerciendo sus atribu-En este proyecto no hai delegacion de ciones constitucionales propias en la práctica de lo que el Congreso despache como el tiempo para estudiarlo y resolverlo con

El señor WALKER M. (C.)—Dice que idea en términos jenerales.

La argumentación del señor Ministro es una la argumentación del señor Ministro es una la El señor BLANCO VIEL.—Se felicita que el congresa de tal cosa. Lo único que señor Walker M. (C.) en contra.

uiere es que se despache este negocio con le estudio indispensable.

El señor CUADRA (Ministro de Justiquiere es que se despache este negocio con el estudio indispensable. cia.)--Lia necesione de estos juzgados esta trias) -- Pide preferencia de este proyecto de linguista de la municipalidad de San de la municipalidad de

cia.)—La necesione de estos juzgados esta plenamente justificada en los antecedenes de iniciativa de la municipalidad de Santiago, es del proyecto.

El señor CARVALLO E. (F.)—En Coquimbo el año último se iniciaron 144 ne.

1.25 LA PIEL DE SED & mni buena calidad a cansas y habia existentes 90, mas o menos. es yo hasta ahora no conozco estos ante-

El señor CUADRA (Ministro de Justicia.) - Puede su señoría consultar el infor-El señor CARVAJAL.-Este negocio

El señor WALKER M. (C.) .- Por lo nismo no podemos proceder a despachar el proyecto al galope; es necesario no obrar on tanta precipitacion, cuando no hai

empo para estudiar el asunto con la conciencia que requiere. Ojala que el señor Ministro presente que como tal departamento necesita juez 1

El señor BLANCO V.-Para reforzar llis (A.) y Cotapos. las argumentaciones producidas en favor le su redicación de resordo alude a la neesitad de esperar que se despechen loa la autonomia judicial que penden aute el Senado para proceder a crear nuevos juzgados de letras. No hai en obsequio de esta carrera verti-

La epidemia.— Movimiento habido pinosa que se quiere imponer a la Camara en las veinticuatro horas, hasta las 12 ni siquiera el motivo de esterilidad parlanentaria, pues la labor en las estraordinarías ha sido verdaderamente escepcional a-í en las materias de los proyectos despachados como en los cargos que ellos im-ponen permanentemente al Estado. Hace un llamamiento a los señores Mi-

ni tros en nombre de la opinion pública sobresaltada con esta tarea lejislativa rea-lizada a borneo de chicote, como vulgarnente se dice.

El señor PARGA.—La razon de urjen-Ambulancias.-La comision direc- cia que se alega en el despacho de este -Hoi se decia en la Cámara de Diputados que no habria ya mas sesiones, hasta el 1.º de abril. De manera que el proyecto la prensa y donde quiera que hai elemende creacion de la Corta de Talca ha que

Entra en segnida a esplayar las consideraciones de falta de estudio y de tiempo Santa Lucia, Bianco y el San Cristóbal el que se discute y declara que dará su con el objeto de observar el eclipse, aun voto a la indicación de aplazamiento for-cuando es probable que nada se pueda ob-mulada por el señor Blauco Viel en la sesion de ayer.

Memoria de hacienda.—La si-guiente circular se ha dirijido a las ofici-nasidependientes del Ministerio de Hacienstamente y no ha estudisdo la necesidad «Santiago, 26 de enero 1888. — El que hai de aumentar el número de jueces Ministerio de mi cargo tiene interes de en departamentos, como el de San Ferpresentar en la primera sesion del próxi-mo período lejislativo la memoria de los do atareados que no pueden atender como trabajos de este Departamento relativos desean al despacho rápido de los jnicios. Por otra parte, estima que es algo ver-V. S. se ha de servir remitirle la correspondiente a la oficina de su cargo antes del considerar como docilidad del Congreso el 15 de abril próximo. — Dios guarde a V. S. bien puede importar para las provincias la Publicaciones electorales.—En calamidad de malos jueces en razon de su última sesion, la Comision de Alcaldes de la Municipalidad acordó enviar una haciendo todo honor a la lealtad del Minisnota al Supremo Gobierno solicitando que terio, es natural que el influjo de las elec-

fué rechazada por 30 votos centra 6. -El proyecto se dió por aprobado en jeneral tambien por 30 votos contra 6.
El señor CUADRA (Ministro de Justicia.)-Propone se pase inmediatamente

El señor WALKER M. (C.)-Me opon-El señor CUADRA (Ministro de Justicia.) — Está su señoría en su derecho.

-Despues de un momento de consulta El señor WALKER M. (C.)-Retiro

El señor COTAPOS .- Mil gracias, se--Se dió por aprobada la indicacion del eñor Ministro y se suspendió la sesion por

A SEGUNDA HORA.

-Continuó la sesion. Signiendo en la discusion del proyecto en particular, se aprobó el artículo 1.º por 26 votos contra 5.

El señor WALKER M. (C.)—Propuso se suprimiera el último inciso del artículo El señor PARGA.-Hace indicacion para que se agregue al artículo un inciso creando un nuevo juzgado en San Fernan. Salitres de Antolay. 203 21

reando un nuevo juzgado en San Fernan-El señor CUADRA (Ministro de Justicia.)—Acepta la indicacion y agrega que se cree otro juzgado tambien en Caupoli-

El señor PARGA.—Tambien lo acepta —El artículo con las modificaciones de es señores Cuadra (Ministro de Justicia) Parga se aprobó por 30 votos contra 4

El señor BLANCO VIEL-Propone que se agregue un artículo en que se disponga que no se podrán proveer mas de Desda int diez juzgados cada año.

El señor CUADRA (Ministro de Jus ticia.)—Acepta la indicacion.
El señor VIDAL (Vice-presidente.)—

-Así se dió tácitamente por aprobado.

-Lo mismo se hizo con el articulo 3.º -Los artículos 4.º y 5.º se dieron por gaja Hij -Art 6.º Aprobado despues de breves

bservaciones de los señores Walker M. Manie. de (J.,) Cuadra (Ministro de Justicia,) y Ro-El señor BLANCO VIEL.—Insinúa la Billetes

idea de que se declare que estos nuevos Banco Hu El señor CUADRA (Ministro de Justitoda conciencia. No obstante, acepta la

paradoja en que le atribuye conceptos que de esta declaración del señor Ministro y no ha vertido, como ese de que aboga por no formula indicación sebre el particular. no ha vertido, como ese ue que facultades, que el Congreso no delegue facultades, —Se aprocé el artículo con el voto del il frances . . . 80 p (ib. paterlinas, 9 40 c/z

El señor WALKER M. (C.) -Lo que trias.) - Desiste de su indicacion. CUESTION DE ÓRDEN.

El señor VIDAL (Vice presidente.)— S guiremos con la creacion de la Corte de El señer MONTT (Ministro de Induserias.) —Mejor la compra de los planos del ferrocarril de la Cale a a Ovalle.

El señor BLANCO V.-Pide se lea la El señor MONTT (Ministro de Indusrias.) - Tambien retirará su indicacion si e quiere obstruir ese proyecto. -Se leyó la tabla.

En seguida se suscitó un incidente sobre la condonación de la multa al empara pasado mañ una un cuadro que espli- presario del ferrocarril de la Calera a Ova- siempre se han encontrado. e entre los señores Walker M. (J. y C.,) ntt (Ministro de Industrias), Gandari-

El señor VIDAL (Vice-presidente.)-Llama la atencion de los señores diputados a que no es posible continuar en este royectos relativos a la Corte Suprema y l'acidente, por estar en la orden del dia. -- Habiérdose notado que no habia número, se leventó la sesion a las 5.25 P. M.

PRENSA DE LA CAPITAL

Viaje del señor arzobispo. - En el esoreso de la mañara partió ayer al sur el lustrísimo y reverendísimo arzobispo de Santiago a continuar la visita arzobispal.

Muchos sacerdotes y caballeros acompañaron
al ilustrísimo señor Casanova hasta la estacion central de los ferrocarriles.

EL BARON DE LA RIVIÉRE.-Cartas de Bolivia anuncian que próximamente em-prenderá viaje a Chile el baron de la Riviée.—(Ferrocarril.)

COMERCIO.

PROTO CORRIENTE DE ACCIONES Y BONGS

Valparairo, de 25 enero de 1888 | Color | Colo OA DE SECUROS. VARIAS

BOYOS Y BILLETES.

		Ocean	Vend	de.	4	
rior	66 87 687 65 87 65 65 65 65 65 65 65 65 65 65 65 65 65	95 96 105 100 101 101 101 101 101 102 101 102 102	106 100 g 103 101 g 103 101 g 86 108 102 105 103 107 105 102 102 102 102 102 102 102 102 103 102 103 104 105 106 107 107 108 109 109 109 109 109 109 109 109 109 109	5614 95 94 96 96 100 90 102 101 964 964 102 102 102 102 102 102 102 102 102 102		
aro coast	-		n ur	on Lr.	100	

PRECIO CORRIENTE DE METAL Pesos febilenos 45 % o americano.. 80 96

LOS JUDIOS.

1 00 PECHERAS de batista, alta novedad s...

Nuevo acorazado. Que les faits scient physiques ou moraux, lice Taine, n'importe: ils ont toujours des

MUSICA Y TEATROS.

No es, pues, estraño que los judíos ruos, no habiéndose puesto nunca en conacto con la civilizacion, tengan en el maor grado todos los defectos antiguos de a raza, defectos que derivan principal-nente de las condiciones históricas en que

No puede estrafiarse que el judio ruso ea menos honesto que sus correlijionarios e Italia o Francia.

Desterrado del consercio civilizado, obliado a concentrarse en sí mismo, puesto, or decirlo aci fuera de la lei ¿puede aca-o pretenderse que no devuelva odio por dio, que no se vengue de los goum (crisianos) cada vez que se le ofrece una oca-

Sobre cada cien israelitas que se encuenran habitualmente en Rusia, ochenta a lo nenos producen la misma impresion que lebian producir los ilotas a los hijos de sido lanzado poco mas de tres años des Atenas y de Esparta.

Si se comparan entre si el pasado y el presente de los israelitas en Alemania, se espol verá que hace mas de un siglo Federico II anulaba la eleccion de Moises Mendelshon to de para la academia por que era judio, y Bis-marck decia hace treinta y cinco años que se sentiria profundamente humillado solo pensando que un israelista podria ser re-presentante del rei, mientras hoi Bismarck

conoce la intelijencia, la voluntad férrea y la estraordinaria actividad. Pero como jefe de la Iglesia, como primero entre todos los fieles, no puede menos de hallarlos insufri-bles. Les perdonaria todo, los absolveria

de cualquier pecado, con tal de que no se stinasen tanto en sus creencias y de algun modo se dejasen convertir. Pero esto es | retender lo imposible. Pasa de padres a hijos entre los judíos

de Crimea la signiente anécdota, referida Un dia el czar Nicolas I revistaba en ebastopol la flota del Mar Negro. Admirado por la precision con que ha-

órden en vez de una pregunta. se abrazaron y se precipitaron al agua.

su porvenir, pero nunca se unen en intimas relaciones con nadie.»

saben ser patriotas desinteresados y entu-Rusia se rie de la escesiva libertad con pedida en Alemania a los judíos, abriéndoseles la vida pública, las universidades, el parlamento. «Alemania cria serpientes.»

Pero en cuestiones de tanta importancia no conviene a veces dejarse dominar por muchas cosas solo representan la suma de todas las ignorancias. Para formular juicios exactos sobre las

son en otros paises. Solamente entonces se podria decidir si realmente son refractadad en que han caido, o bien si merecen terio y a todos los ajentes del mismo los Elisa Rebolledo 3699 go 3

te entre la civilizacion arabe y la griega y mas tarde entre el mando cristiano y el No se pretenda establecer la misma regla musulman, no servirán de anillo de union para los demas destinos. ¿Se trata de reentre la civilizacion eslava y la de occi-dente, hecho grandioso de que podrian una inauguracion, un acto brillante? Pues enorgullecerse en todes los tiempos y fren- se da una nueva sangria a los fondos se- ris a las relaciones de los famosos contrate a todos los pueblos?

La Rusia, tan floreciente en la literaura novelesca, anda moi rezagada en unto a producciones literario-tentrales, Ninguna novedad, ni dramática ni mu-Los talentos musicales de Lisciu son

de la buena sociedad por algunas roman zas para canto que se han hecho mui me ordeno recibir con honores a Garibaldi tos guaneros.

populares y sobre todo por haber aplicado y...vijilarlo. Había por entonces de Maribaldi Esta demanda se cree emanada de alta

prosodia el Mefistofele de Arrigo Boito, el las principales ciudades del imperio.

El señor MONTT (Ministro de Indus- EN EL PAIS DE LOS CZARES. mas rigaroso del invierno con sus toilet es al ministro, al m scotadas y lijeras bajo la lluvia, entre el los fondos secretos. barro y la nieve, para alcanzar sus coches de periódico ha recibido del mismo algu

media vista de distancia. Se dice especialmente que los accesorios nos billetes de banco; eso nada significa del teatro, como el escenario y las salidas ante el número inmenso de periódicos que destinadas al público dejan mucho que de ejercen libremente su derecho de censura.

Per lo demas, querer hacer política sin omo las balaustradas de las escaleras se contar con las ambiciones, las bajezas y

Su mayor lonjitud, comprendido el espolon es de 339 pies y 6 pulgadas; su Correo de Valparaiso. asyor anchura 69 pies; su desplazamiende 10.181 toneladas. Ha sido construido en el arsenal guber-

nativo de Nicolajeff, bajo la direccion del coronel injeniero Mordvineff,
El Catalina II está armado con 7 cañones de 12 pulgadas, 7 de 6 y otros 17 ca-ñones de tiro rápido situados en las bate-Albaneachi Juan 3614 Morales Antolin 3648 Aldunate, Juan José 2.º........

maquina 1.530.000, la artilleria 1.700.000; Badilla M. S. 3623 así que todo el acorazado se puede calcu- Bravo V Ricardo 3624 Palacios R

se construido todo con elementos de la inlustria nacional rusa.

GASTOS SECRETOS. (De Le Figaro de Paris.)

Existen en el ministerio de lo Interior Echevarria Froician los ejercicios dos marineros, ordenó dos milloncejos titulados «fondos secre-que fueran promovidos al grado de oficial. tos.» De ellos el ministro está obligado a Fernandez Maan los ejercicios dos marmeros, ordena de fueran promovidos al grado de oficial.

—Imposible, se le contestó, son judíos.

—Pregúnteseles si quieren eambiar de de policía, que con esa suma paga sus de policía. El ayudante de campo les trasmitió es-jero. Ya sabemos que en el municipio y tas palabras del czar como si fuesen una orden en vez de una pregunta.

Jero. Ya sabemos que en el municipio y en la Cámara existen benditos que quer-rían una policía sin ajentes secretos, sin

Galves Emilio 3639 Por toda contestacion los dos marineros e abrazaron y se precipitaron al agua.

Los rusos acusan a los judíos de no ha
Tan una poneta sin ajentes sectetos, sin espías. A esos inocentes nada tenemos que decirles; pertenecen al gran partido de los que creen posible hacer una tortilla sin romper los huevos. Como la opinion es J P

3642 berse aficionado a su pais y repiten convencidos las palabras de Kraszewski que 600,000 francos a la prefectura de policios judíos trabajan siempre para sí y para cía, y le quedan al ministro un millon y Johnson C Guiller (a) y le quedan al ministro un millon y Johnson C Guiller (a) (b) (cía, y le quedan al ministro un millon y Johnson C Guiller (cía, y le quedan al ministro un millon y Johnson C Guiller (cía, y le quedan al ministro un millon y Johnson C Guiller (cía, y le quedan al ministro un millon y Johnson C Guiller (cía, y le quedan al ministro un millon y Johnson C Guiller (cía, y le quedan al ministro un millon y Johnson C Guiller (cía, y le quedan al ministro un millon y Johnson C Guiller (cía, y le quedan al ministro un millon y Johnson C Guiller (cía, y le quedan al ministro un millon y Johnson C Guiller (cía, y le quedan al ministro un millon y Johnson C Guiller (cía, y le quedan al ministro un millon y Johnson C Guiller (cía, y le quedan al ministro un millon y Johnson C Guiller (cía, y le quedan al ministro un millon y Johnson C Guiller (cía, y le quedan al ministro un millon y Johnson C Guiller (cía, y le quedan al ministro un millon y Johnson C Guiller (cía, y le quedan al ministro un millon y mas razonable que ellos, se acuerdan esos Haffnen Guiller-

cuatrocientos mil anuales. No se crea que es completamente irres-La esperiencia histórica ha demostrado ponsable por el empleo que quiera darles:
lo contrario. En Francia, en Italia, en el Presidente de la República puede exijirPolonia han demostrado los judíos cómo le cuentas, si lo tiene a bien; la Cámara
saben ser patriotes desinteres de la República puede exijirle cuentas, si lo tiene a bien; la Cámara puede pedir informes sobre el particular.

Esa suma, aunque importante al pare- Amalia M L er, no lo es con relacion a los gastos a Antonia Labarca3685 que debe atenderse. Para empezar, dentro | Amalia Francine 3686 lel mismo ministerio se paga con ella a Celina Verdejo 3687 muchos empleados, no solo porque es insu-ficiente el número de los de plantilla sino cor los trabajos estraordinarios que depor les trabajos estraordinarios que delas preocupaciones de las masas, que en nandan renumeracion especial. Yo mismo Clementina Frarecuerdo que cuando dirijia el negociado ecuerdo que cuando dirijla el negociado ga 3690 le la prensa en el ministerio, ese servicio Dolores Almiros 3691 an calumniado y tan necesario, tenia a Delfina Palomo 3692 cualidades negativas de los israelitas en mis órdenes tres secciones con un total de Eudocia Murillo 3693 Rusia, seria preciso que, durante medio cuarenta empleados, a todos los cuales se siglo a lo menos, fuesen tratados como lo pagaba con los fondos del «artículo XIII», Emelina Helnars 3696

como se les llamaba, pues a nadie le gus- Ester Lira taba el calificativo de «secretos.»

Ademas hai que sufragar en el minisrastos de representacion. Es una tontería Guillermina Gonen otras partes, el judaismo en vez de ser una llaga como se la considera hoi en Rusia, podria llegar a ser una fuerza activa, jeneradora de bienes importantísimos. ¿Quién sabe si en un faturo mui remoto, los judíos así como sirvieron de resolutados, pero pobres. Hoi cola diferencia 3701 Juana Collado 3702 Juana Flores 3703 Jertrudis Arancibia 3704 una subprefactura se necesita tener rentas.

Hai ocasion en que, por razones aten-libles, un empleado abandona su destino lottes de tener derecho a pension de retio. ¿Ha de abandonársele a la miseria? Se abandonará asimismo a las viudas y a ical se anuncia para este invierno en San | ne mueren? No; a socorrerlos van mu-Petersburgo; solo el compositor Lisciu chos miles de francos de esos fondos se staba dando la última mano a una nueva cretos, únicos que en el sistema actual opera, Don Cesare di Bazan, de la que se reemplazan a la caja particular de los so- a la cual atribuye significacion; que duranberanos, cuando los habia. Agréguense a esto las dádivas para ob-

todavia mui discutidos en Rusia y fuera jeto de caridad y beneficencia, las suscri-

como las balaustradas de las escaleras se afirma que están pintados con cola, sin un pedazo de mármol... una verdadera discordancia.

Sin embargo, el testro ha costado l'eno en un misticismo sentimental lleno de peligros. Nada de hipocresías puritanas En la vida práctica y sobre todo en la política, existe y existirá siempre un encaderamiento de compromisos de los que no se puede prescrindir.

Sin embargo, el testro ha costado l'eno en un misticismo sentimental lleno de peligros. Nada de hipocresías puritanas En la vida práctica y sobre todo en la política, existe y existirá siempre un encadera de los hombres, las bajezas y las pasiones de los hombres, es entrar de l'eno en un misticismo sentimental lleno de peligros. Nada de hipocresías puritanas En la vida práctica y sobre todo en la política, existe y existirá siempre un encadera de los hombres, las bajezas y las pasiones de los hombres, las bajezas y las bajezas y las pasiones de los hombres, las bajezas y las bajezas y las pasiones de los hombres, las bajezas y las bajezas y las pasiones de los hombres, las bajezas y las bajezas y las bajezas y las pasiones de los hombres, las bajezas y las bajezas y

Como espectáculo de apertura se ha bre político se valga de los periódicos para Como espectáculo de apertura se ha dado un prólogo en verso con intermedios musicales del poeta compositor Liscia, del que hemos hablado, y algunos fragmentos del Boris Godunoff de Pushkine y del Gribojedof: dos novedades literarias, de las cuales la mas jóven cuenta a lo menos medio siglo.

Tra político se valga de los periódicos para subir al poder, para sostenerse en él o para volver a alcanzarlo. Pues entre ambos unales, yo prefiero que haya en la gaveta del ministro unos millares de escudos para del ministro unos millares de escud Los periódicos rusos han publicado lar-ras descripciones del nuevo acorazado Ca-plina II que se encuentra en las aguas e

HENRY FOUQUIER.

Le Quellec, A. C

yon, Roberto

Al frente.....

CARTAS SOBRANTES, TERRESTRE Y DEL

VAPOR «VALDIVIA,»

HOMBRES.

n Munoz Ba-3622 Olavarria Ra-3654

lar que tendrá mas o ménos un valor de 12 millones de rublos, es decir unos 25 millones de franco.

Este acorazado tiene el mérito de haberriano Camilla Heraelio3628 Piaunann E A 3660 Chacon Alamiro 3629 Poblete Juan M 3661 Piña José Cruvse U Cazabone Cesar 3631 Robles Roberto Diaz V Santiago 2. Romero José 3664

Diaz Francisco 3633 3634 Rodriguez Ricar-Sotomayor Cele-Valenzuela Flo-Vives Oscar

Valenzuela Isllermo (3) 3644 Jimenez Luis R 3645 Velis A Gregorio 3682 Yañez J Anibal 3683

3684 Josefina Guzman 3705

3715

3716

Lucia Louit Lucia Barro Maria Filippi A 3710 Martina Sepúl-3690 Margarita R. de Hunsen 3 Mercedes S Vargas Margarita A de Encarnacion Ro-

go 3718 Rosenda Guerra 3719

MISCELANEA.

Francia y el Perú. Referianse telegramas recientes de Paistas de guano señores Dreyfus con el gobierno frances, y en particular con Mr. Wilson, yerno del ex presidente Grevy. El Times de Nueva York, ganoso de aclarar el punto, ha encargado a su corresponsal

n Lima que investigue lo que allí se su-

piera sobre el particular, que de seguro

nabria de ser algo sustancioso.

El corresponsal declara haberse confirmado por persona autorizada una noticia te los dos últimos meses el ministro de anstri Francia en Lima ha demandado que los tribunales del Perú abandonen por falta de ella; pero si no es un jénio, es cierta-mente mui conocido entre los aficionados cion de literatos desvalidos.

de jurisdiccion las reclamaciones del Perú contra Dreyfus y otras personas por fran-En 1871 era yo prefecto en Marsella Se des y pérdidas relacionadas con los contra-

populares y sobre todo por haber aplicado palabras de su composicion a las mas tiernas y simpáticas melodías para piano de A. Rubinstein.

Gregorio Lisciu ha traducido con precision rítmica maravillosa, con feliz intuicion de concepta, con feliz intuicion de concepta de concepta de la compaño atentamente a su regreso has la

ACCIONISTAS

de la Compañía de Seguros "La República"

EN 31 DE DICIEMBRE DE 1887

Acciones		Acciones				
	20	Del frente	533			
	10	Maiben, Ricardo	30			
	10	Maiben, Samuel 2 °	20			
	10	Maldini, Antonio	20			
	50	Mena, Marcelo A	10			
	10	Marin, Manzel R	50			
	10	Peró, Napoleon	20			
	20	Plotner, A. A	4.5			
	30	Ramognini, P. A	20			
	25	Rio, Artemio del	10			
	10	Rodriguez Cerda, F H	12			
	15	Rial, Manuel	28			
	30	Sanz, Pedro	20			
	10	Schwager, F. W	10			
	20	Squire, Evelyn	27			
	30	Simms, J	50			
	10	Silva Renard, Rica-do				
	50	Saint Marie, Francisca B. de				
	20	Toro Ovalle, Emilia	1/			
	10	Vargas, Francisco A	10			
	50	Valencia, José F	20			
	10	Wessel, Pedro M	1			
	48	Zuleta, Flavio	20			
	25	Zürcher, J. U	10			
1000000		TERMINOR BUILDING TO BE SEED BY	TORUB			
	533	Total de acciones	1000			

COMPAÑIA CHILENA DE SEGUROS.

Lista de accionistas en 31 de Diciembre de 1887.

Aguirre O'Shee, Josefina..... \$ 3,000 Del frente......\$
8000 Kammerer C., Juan Eujenio... D COMENTOS HISTÓRICOS.—Don Pascual mismo no desdeña dirijirse a los israelistas como amigos de los liberales, cuando necesita de su apoyo en el parlamento.

In mentos relativos a la guerra del Pacifico, terminará a fines del corriente mes el 4° volúmen de su ob a, y dará el 5.° a mediados del antecnamento en la via del progreso y la mediados de los diberales, cuando necesita de su apoyo en el parlamento.

In mentos relativos a la guerra del Pacifico, terminará a fines del corriente mes el 4° volúmen de su ob a, y dará el 5.° a mediados del antecnamento en la via del progreso y la mismo no desdeña dirijirse a los israelistas como amigos de los liberales, cuando necesita de su apoyo en el parlamento.

In mismo no desdeña dirijirse a los israelistas como amigos de los liberales, cuando necesita de su apoyo en el parlamento.

In mismo no desdeña dirijirse a los israelistas como amigos de los liberales, cuando necesita de su apoyo en el parlamento.

In mismo no desdeña dirijirse a los israelistas como amigos de los liberales, cuando necesita de su apoyo en el parlamento.

In mismo no desdeña dirijirse a los israelistas como amigos de los liberales, cuando necesita de cubierta, y 7 de mina, bajo la cubierta acorazada.

La máquina tiene una fuerza nominal de 9,000 caballos y la sido fabricada en Santa de 9,000 caballos y la sido fabricada en Santa de 18 deche, Héctor.

Albancachi Juan 3614

Arias Froila 3618

Alidunate, Modesta M. de.....

Ala marcola F Car.

Abalos Felipe 3618

Alidunate, Modesta M. de.....

Ala marcola F Car.

Abalos Felipe 3618

Alidunate, Modesta M. de.....

Alidunate, Juan José 2.º

Adada Julio (2) 3649

Arias Froilan 3650

Arias Froilan 3650

Arias Froilan 3650

Alidunate, Morias Arias forilos de de tiro rápido situados en las baterias de unidade en davida de su apoyo en el parlamento.

20 ién apudará de su apoyo en el parlamento.

20 ién su de su apoyo en el parlamento.

20 ién su de su apoyo en el parlamento.

20 ién su de su apoyo en el parlamento.

20 ién su de su apoyo en el parlamento.

20 1000 Larrain y Larraio, Elisa...... 1000 Lerrain, Francisco de Borja... 3000 Lyon, Cármen Santa María de 10000 Lyon, Arturo 10000 Mackellar, Adela K. de. Manterola, sucesion de Claudio Manzanos, Magdalena K. de... Carvallo, Mercedes F. de..... Cerveró y Ca...... Cortardo, Dolores O. de...... Prieto, Manuela..... 149000 Puelma, Luis F..... 30000 Romani, Ramon..... 296000 Rojas Salamarca, Francisco... 25000 Ste. Marie Francisca B. v. de 5000 Santander María Luisa...... 3668 Farmer, Carmen. 5000 Schröder, Cárlos J. O..... 10000 Scinchard y Ca...... 20000 Scott, Lillias Gray v. de...... losat, Juan.... Sotomayor V., Carlota..... Sotomayor V., Isabel..... Subercaseaux, Joaquin...... Tagle, Loreto A. de..... Guzman y Guzman, José María 13000 Texier, Mauricio... Undurraga, Rafael... Va'dés L., Maximiano..... Varela, Federico..... Henderson, Andrew Yriberry, Simon ...

TRASPASO DE ACCIONES EN 1887.

P. A. Morardé a B. Guzman Ovalle 5 Santiago Lyon P. A. Morandé a B. Guzman Ovalle 5 Santiago Lyon a Enrique Rücker 5 Joequin Edwards a J. R. de Eswards 9 Victorino Rojas M. a Enrique Rücker 2 P. A. Morandé a A. C. Lequellee 10 Andrew Henderson a Mauricio Texier 10 Texico Rojas S. a Texico Rojas M. a Francisco Rojas S. a Texico Rojas M. a Texico Rojas M. a Texico Rojas S. a Texico Rojas M. a Texico Rojas S. a Texico Rojas S. a Texico Rojas S. a Texico Rojas S. a Texico Rojas M. a Texico Rojas S. a Texico Rojas S. a Texico Rojas M. a Rojas Maria Filippi A 3710
Margarita Estai 3711
Martina SepúlLuis M. Cerveró

a Manuela Prieto
a Manuela Prieto
a Cerveró y Ca. Francisco Rojas S. a Juan Cepeda A. a Fernando Paulsen 17

Valparaiso, 31 de Diciembre de 1887.

CARLOS J. O. SCHRÖDER,

Anuncios de Francia AMÉDÉE PRINCE Y PARIS 36, RUE LAFAYETTE, 36

Unicos y Exclusivos Agenies REPRESENTADOS EN CHILE

Por D. MOURGUES y Ca Droguistas, Santiago. Balfour, Lyen y Co DELICIAS, 26-VALPARAISO Fabricantes e importadores de máquinas IGUEÑAS a VAPOR y PESCANTES OMBAS a VAPOR, centrífugas y de mano OTORES a VAPOR fijos y portátiles.

IAQUINARIA para oro y plata. VENTILADORES Root y Baker. LAMBRE "Best Charcoal," N. . 8, 10 y 12, para bultos de pasto. HORNOS DE MANGA «Pilta» y «Americanos,» elípticos y circulares. Ofrece también su completo anrido de

Fierro, Cañerias y demas artica os nara la esplotacion de minas y otras in UN SACERDOTE



EL MICROVIO



10 DIATESIS ESTRUMOSA, ESCROFULOSA, ETC. Por las razones de su fácil uso, sus acciones múltiples y seguras y por su economia para los enfermos, los Médicos le ordenan con preferencia à los demás medicamentos sen cjantes. DEPOSITO GENERAL : PARIS - 209, ruo (calle) Saint-Denis, 209 - PARIS Vende se en todas las principales Farmacias del Universo.

à la ANEMIA, la CLOROSIS, las ENFERMEDADES DEL PECHO la BRONQUITIS, los GATARROS, la TISIS

cual, tambien como creación prética de dos? Jamas la derecha hubiera votado del Perú entender en tales ligijos. El goprimer orden, ha podido ser apreciado en fondos para chonrar» a Garibaldi, ni la bierno de Lima niega que exista semejans principales cindades del imperio.

izquierda para «vijilarle.» Y entonces pagó

te convenio, y cree que se trata, por

En Odessa se abrió en 1.º de octubre tambien la caja de los gastos secretos, co medio de una hábil estratajema, de burlar último el nuevo Gorodskoi teater, teatro mo pagó mas adelante para hacer salir de la accion de los tribunales y protejer a de la ciudad. Parece que el edificio es Marsella al jefe de un levantamiento que se Dreyfus interponiendo a su favor la pre-Pesco febileace 45 % que la cinuad. Farece que el edificio es internamento de se internamento bellísimo, vasto, rico, ele internamento de se internamento Plats ingless... 65 cojido; faltan les medios de comunicacion ministro. Les adversaries de les fondes dencial francesa escita en el Perú interes de la spanda... 68 entre la parte interior y la esterior, por lo secretos dicen que ese algo le sirve para dencial francesa escita en el Perú interes Pista en barra
a box20 . . \$ 18.50
Id ex tierra. . 18.85
Id ex tie